
 

 

10 日の中学校の卒業式後に、卒

園児のＫ君がお母様と一緒に幼稚

園に来てくれました。3 年前の若草

だよりでも紹介したＫ君。幼稚園

の頃は少食のＫ君も、小学校から

ラクビーを始め一食三合のご飯を

食べるようになり、中学生の今で

は、胸板も厚く、ポジションはフ

ォアードでガッチリとした体型

に!!高校でもラクビーを続け、寮生

活をするとの事。Ｋ君の活躍を心

から願い、エールを送りました。

卒園児の頑張りは、 

私たちの励みです!! 

 

先日今年度最後の苺サークルを終えました。

色々な話題に花が咲き、とても楽しいひと時で

したね。来年度も沢山のご参加お待ちしていま

す。OB 参加も ok ですよ（笑） 

無事年度末を迎え、保護者の 

皆様のご理解ご協力に感謝の気持ちで 

いっぱいです。温かい言葉に元気をもらいまし

た。本当にありがとうございました。 

 

南ヶ丘幼稚園 園長 今本 香津代 

                   

               

   

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

                                

 

 

 

筑水学園 理事長 梅﨑 照香 

 

 

梅ばぁばの一言説教 

お子様が 10歳までは教え育てる時間！ 

10歳からは心を配る時間！ 

お父さん！！お母さん！！ 

頑張ってくださいね！！ 

 

別れの季節にちょっぴりセンチ

メンタルに…これからの新しい

出会いを楽しみに、夢に向かっ

て、みんな頑張れ～～ 

 

 

今日で最後の○○、最後の○○…と言い

ながら幼稚園生活の終わりを名残惜しんで

きましたが、いよいよ明日は旅立ちの日で

す。思い出のアルバムの最後の一ページを

月の浦幼稚園らしい卒園式で飾りたいと 

思っています。 

 

 

数年前から保護者会の活動として始まっ

た資源回収。みんながゴミ減量やリサイ

クルに感心を持ち取り組んだことで大野

城市から優良所として認定されました。

今後も続けていきたいと思います。 

♫「はばたけちくすいっこ」♫

の歌詞のように園庭やお部屋 

で友達や先生と夢を追いかけなが

ら過ごした日々。昨日より今日。今

日よりも明日…の気持ちを忘れず、

これからも目標に向かって大きく

ジャンプ！していって欲しいです

ね。 

保護者の皆様の優しさや温かさに支えられ、 

私にとって楽しい一年を過ごすことができま

した。感謝の気持ちでいっぱいです。 

ありがとうございました。 

嬉しさと寂しさが入り混じる春。桜の開花を来週に控え、第二幼稚園にも卒園・進級の季節がやってきましたね。

少し前の事ですが、幸運にも池上彰さんの講演会のお手伝いをさせて頂く機会に恵まれました。控室では気さくに

会話したり写真撮影に応じる池上先生の姿に、私もそうありたいなと感じると共に、講演会中に堂々と自分の言葉

で質問をする高校生の姿に、『ちくすいっ子達もこのように育つといいなぁ』と感じていました。 

すると、その少し後、大野城市の子ども若者育成フォーラムに参加していたところ、卒園児の男子中学生がパネ

リストで堂々たる発言をしているではありませんか!!しかも彼が 4 歳児の時の担任を私がしておりましたので、感慨

無量の気持ちで胸がいっぱいでした。 

この一年間、子ども達は目を見張るような成長を成し遂げてくれました。日常生活での小さな

努力・日本や季節ならではの行事を通して培った感受性・三大発表会を乗り越えたことで身に付

けた自信…挙げるときりがありません。全ては保護者の皆様の御理解のお陰です。 

特に 3 月に入ってからは、身に余るような褒めの言葉、励ましの声援、筑水学園の教育方針に

賛同して下さるご意見等々を耳にし、なんと幸せな環境なのだろうと嬉しさや喜び、そして包ま

れるような温かさを感じました。至らぬ点も多々あったかと存じますが、その点は今後に活かし、

職員一同更なる幼児教育の向上に邁進したいと考えております。一年間、誠にありがとうござい

ました。巣立っても、いつでも第二幼稚園に戻ってきて下さいね。。。 

南ヶ丘第二幼稚園 園長 梅﨑 佐和 

 

花々の開花と共に、少しずつ春が近づいてきました。お子様の卒園・終園おめでとうござい

ます。今後の成長がとても楽しみですね。保護者の皆様方は、仕事・家事・育児と大変な毎日

だと思いますが、子ども達の日々は、常に学びの場です。将来きちんと自立出来るような、環

境作りをお願い致します。 

 

月の浦幼稚園 園長 早瀬 輝充子 


